



# ASISTE AMÉRICO VILLARREAL A TOMA DE POSESIÓN DE CLAUDIA SHEINBAUM

*Posted on octubre 1, 2024 by Sandra Torres*

---

\*"Desde Tamaulipas nos unimos a su visión para seguir construyendo un México más justo", afirmó el gobernador

Sandra Torres/En Círculos

**Ciudad de México.** - Al asistir a la toma de protesta de la presidenta constitucional de los Estados Unidos Mexicanos, Claudia Sheinbaum Pardo, el gobernador Américo Villarreal Anaya aseguró que en "Tamaulipas nos unimos a su visión para seguir construyendo un México más justo, equitativo y próspero para todas y todos".

Afirmó que el inicio del gobierno de la primera presidenta de México, Sheinbaum Pardo, es un momento para reafirmar que la transformación del país sigue en marcha.

"Este hecho histórico llena de esperanza a nuestras niñas, mujeres, abuelas, madres, profesionistas y a toda nuestra nación", agregó.

Villarreal Anaya destacó que este 1º. de octubre es un día memorable para México y reiteró su compromiso para trabajar de la mano con la nueva presidenta y su gabinete para el bienestar y desarrollo de las y los tamaulipecos.

"Qué gusto estar rodeado de personas comprometidas, trabajando por un mismo fin, seguir transformando nuestro país con justicia y solidaridad", mencionó.

Durante su mensaje en el Zócalo de la Ciudad de México, en la presentación de las 100 acciones de su Plan de Gobierno, esta tarde, Claudia Sheinbaum mencionó que en Tamaulipas se impulsarán proyectos estratégicos como el desarrollo de los puertos de Altamira y el Puerto del Norte en Matamoros, la infraestructura hidráulica y la tecnificación de los Distritos de Riego.